

1ère conférence régionale sur l'ESS le 4 juillet

lundi 4 juillet 2016, par [lpe](#)

Michel Stoumboff, secrétaire général pour les affaires régionales (SGAR) de la Préfecture de région, Alain Rousset, président du Conseil régional, ouvriront officiellement la première Conférence régionale de l'Economie Sociale et Solidaire, ce lundi 4 juillet 2016 à partir de 9h30 à l'Hôtel de Région à Bordeaux (14 rue François de Sourdis, salle plénière).

Animée par Nathalie Delcouderc-Juillard, vice-présidente à l'économie territoriale, et Pascal Duforestel, conseiller régional en charge de l'Economie sociale et solidaire, cette conférence se déroulera de façon participative et simultanée sur les sites de Poitiers et Tarnos.

Ouverte aux acteurs locaux de l'ESS, aux adhérents des Chambres régionales de l'ESS, aux représentants des collectivités territoriales et partenaires sociaux concernés, cette conférence vise à formuler des propositions pour le développement de politiques publiques territoriales dans le domaine de l'ESS, afin d'alimenter le Schéma régional de développement économique, d'internationalisation et d'innovation (SRDEII) qui sera adopté fin 2016 par la Région.

L'ESS rassemble les entreprises qui cherchent à concilier activité économique et utilité sociale autour de principes fondamentaux, comme la gestion démocratique, la libre adhésion, la solidarité collective, la juste répartition de la richesse produite et l'ancrage territorial.

Afin de favoriser la participation de tous, l'Etat et la Région proposent cette conférence en transmission simultanée participative dans les territoires :

A Poitiers :

Maison de la Région, 15 rue de l'Ancienne Comédie.

A Tarnos :

Pôle de coopération Sud Aquitaine, 23 rue Hélène Boucher.

A Limoges :

Maison régionale des Sports (GAIA), 142 avenue Emile Labussière.